

学校評価自由記述（保護者）返答

今回いただいたご意見は、全教職員で共有しました。学校として説明が不十分であった内容もあり、その点についてはお詫びいたします。今後については、改善できるところは改善していき、また保護者のご協力を得ながら、子どものためによりよい学校になるために努めてまいります。

貴重なご意見をありがとうございました。

ご意見・ご質問等	学校の回答・対応
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 学校行事の際に駐車場がないのは困る</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 以前より「マックスバリュー」の駐車場を借りるようにしていましたが、ここ何年か指定したところ以外に駐車される方があり、毎年お詫びをしながら借りてきましたが、今年度においては借用を許可していただけませんでした。学校としても一部の保護者の方の行為で、多くの保護者の方にご迷惑をおかけしていることに心が痛みます。</li> <li>・ 来年度は、公民館や小学校を駐車場としてお借りすること等を含め検討します。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 中学校の帰宅時間</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 中学校では、用事がない場合はすみやかに帰宅するように指導しています。</li> <li>・ また、中学校では、生徒指導関係においては、これからの世の中を生きて行くために、生徒が指示待ちにならないように生徒の主体性を重んじて、常識及びTPOをもとに指導しています。その土台となるのがご家庭での方針になるため、ご家庭のご協力が不可欠になります。帰宅時間を始め、様々なことにおいてご家庭でお子様とお話しをされ、常識を身につけることで、大人になっても世の中を自分の力で生きていける子どもを育てることへのご協力をお願いします。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 子どもの部活動への意欲の低下（子どもは教員の前と子ども同士では態度が違う子どもがいる）</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 全教職員で公平な視点で子どもを見守ることを確認しました。</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li>・授業において、一部の生徒の問題でクラス全体責任のような指導がある</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・教職員全体で、状況に応じた指導をすることを確認しました。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・生徒会役員選挙の原稿締め切りが、テスト前日なのはどうか</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・学校の配慮がなかったことについてお詫びいたします。</li> <li>・来年度以降、全体をよく見て計画をします。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・定期テストの内容（問題がわかりにくい）</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・現在の教育課程に合わせて作成していますが、わかりにくい部分もあるかもしれません。各教科で再確認し、検討します。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・新体操服、ジャージのデザインや生地の薄さに不満がある</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・体操服の変更についての経緯は、現在のメーカーの半袖シャツが廃盤となっしまい、変更する必要がでてきました。そこで、現在の体操服及びジャージは採用から10年以上経過しており、機能性もかなり違うことから半袖シャツのみの変更ではなく、体操服及びジャージを変更することにしました。</li> <li>・機能については、現ジャージよりも薄手ですが、発汗性・保温性は同様にあると企業からの説明を受けています。また、子どもに試着させると軽くて動きやすいという感想を述べています。</li> <li>・デザインについては、教員と生徒代表で決定しています。人には、感性や感覚があり、納得いかない場合もありますが、ご理解、ご協力をお願いします。</li> <li>・なお、体操服は制服ほど格式のあるものではありませんので、現在使用しているもの（きょうだいのおさがり）を行事を含めて来年度以降使用しても構いません。詳細については、各小学校を通じて文書を配布しています。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・携帯からアンケートのページに移動できなかった</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・携帯の機種によるものと考えますが、来年度以降については検討します。</li> </ul>

・学校に積極的に行きたくない（ストレス）

- ・学校というところは、大勢の生徒が集まって生活する場所ですので、誰にでもストレスは発生します。大人になって、世の中に出ても同様です。大切なことは、ストレスの解消の仕方を知ることです。周りを変えて、問題を解決する方法がありますが、これではきりがなくなってしまうので、ストレスの解消法を身に付けることが最良の方法であると考えます。
- ・ただ、ストレスというものはなかなか解消が難しいものでもあります。その場合は、相談することが大切になります。中学校には、専属のスクールカウンセラーがいます。ぜひ活用してみても、いかがでしょうか。